

Title: 「20 10」



濱口 聖子  
1989年生まれ。何事も経験。いろいろな経験をして帰ってきます。半年間のFWで甘ったれた性格を改善できれば嬉しいです。

## ● 最近のエントリー

- ☒ [カンボジア～釜山](#)  
(2010.09.14)
- ☒ [とにかく暑い](#)  
(2010.09.09)
- ☒ [夏犬元島](#)  
(2010.09.05)

## ● アーカイブ

- ☒ [2010年10月](#)
- ☒ [2010年09月](#)
- ☒ [2010年08月](#)
- ☒ [2010年07月](#)
- ☒ [2010年06月](#)
- ☒ [2010年05月](#)
- ☒ [2010年04月](#)
- ☒ [2010年03月](#)

## ● 投稿カレンダー

## ● カテゴリー一覧

☒ [学校](#)

## ● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校  
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

**OLYMPUS**  
Your Vision, Our Future



「20 10」 &gt; 2010年09月 アーカイブ

10.09.14

| **カンボジア～釜山**[Tweet](#)[Check](#)

眠いです。

非常に眠いです。

1 1日に蚕祭り撮影、1 2日に蚕供養を撮影、1 3日は午前の子供達と遊んだり、森本さんとお話して午後釜山へ移動。

村はアンコールワットを通った森にあるので、帰りに所々ロウソクでライトアップされたアンコールワット見る事ができました。

夜に見るアンコールワットは神秘的で怖い。

その後、ベトナムのホーチミン市経由でシェムリアップ～韓国の釜山に移動したのですが、シェムリアップを出た時間pm9:25。釜山に着いた時間7:25。

乗り継ぎ時間が1時間45分と短いので急いで行動して、いざ釜山行きのゲートへ!!!

っと、思ったところに矢野氏と浅井さんを発見!!!

おおー!!! 久しぶりー!!!

とお互いに盛り上がりすぎて喋っていたらあつという間に、ゲートオープン時間に。

その後、3人で釜山のホテルまで移動しました。

とりあえず、今は眠いです。

ひらすら眠いです。

韓国では美容類が安いと聞いたので衣類も含め、買い物に行こうと思っていたのですが・・・寝たい。

蚕祭りなどの事は後日アップします。

あと写真も・・・。

そうだ、明日には山田さんと斉藤さんにまた会えるのか・・・。

楽しみに待っています。

日本に帰ったらやらないと行けない事、やりたい事が沢山あります。

浅井さんともその事で喋っていたのですが・・・漫画はもちろんのこと免許をとりたいたい・・・な。

日本に帰ってからの忙しい気がします。

カテゴリ:

post by 濱口 聖子 | 日時: 2010.09.14 | [パーマリンク](#) | [コメント \(1\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

「20 10」 &gt; 2010年09月 アーカイブ

10.09.09

| **とにかく暑い**[Tweet](#)[Check](#)

フリー期間あと4日間。

前回、あつという間に感じたと言っていたけれど、今週に入って余計に時間が早く感じます。

最初は、途中から仲良くなった村の子供に6時に起こされ少し遊んで朝食を食べて、撮影して昼寝して10時に就寝。遅くても12時に就寝でした。

が、今では6時30分に起きて丸一日撮影しています。

というも今、村では「蚕祭り」の準備で大忙しで、その撮影をしつつ撮影者の森本さんに頼まれて祭りの記録写真を撮っているからです。

時には、村ではなくシェムリアップ中心にもある森本さんの家で祭りのリハーサルの撮影と、毎日が忙しいです。

休養日が少ないですが、撮影が出来る事は嬉しいです。

何日も撮影できない日がずっと続くよりはマシです(経験談です)

私だけではなく、森本さんを含め村の人は大忙しです。

朝から夕方まで、準備をしていて11日が当日なので、ここ数日はいつものんびりしている村人がばたついています。

ここで、またまた今更な話ですが、蚕祭りというのは蚕を展示している・・・というわけではなく。

蚕で作った布をいろいろの人達に見せるためのファッションショーです。

観賞用として見せる布だけでなく、服として織物をまとった人がショーに出ます。

ショーに出る人はおばあさんから子供までさまざまの人が出ます。

普段あまりオシャレや化粧をしない村の人が祭りにむけて、化粧し衣装を着る姿は見慣れないですが、綺麗です。



その後、みんなかっついった進に行くのかわかりませんが楽しみです。  
私自身はまだまだ考えています。  
就職・・・出来ればいいですが、研究生になるのも良いかもしれないと思いつつ、お金やそんな  
楽なことでもないなあ・・・と思っています。

FWを通して、私もいつか海外で仕事をしてみたいと思う反面、英語が苦手な私は当然無理な話か  
も・・・やる気しだだとよく言いますが・・・。

とりあえず、今はこのFWをやりとげて日本に帰国して卒業したいと思います。

それまで、撮影をがんばらなければ・・・。  
うーん、頑張ろう・・・。



カテゴリ：

post by 濱口 聖子 | 日時: 2010.09.05 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)